

# LOBI-KU Bantu Penyelenggaraan Pemerintahan Kukar

written by Admin | Oktober 20, 2022



**Kutai Kartanegara, [biwara.co](http://biwara.co)** – Asisten III Sekretariat Daerah (Sekda) Kabupaten Kutai Kartanegara Totok Heru Subroto menghadiri launching pelayanan mobile digital terpadu melalui Digital Mobile Team Kutai Kartanegara (LOBI-KU) pada Kamis (20/10/22).

Pada kesempatan itu, ia memberikan apresiasi serta dukungannya terhadap LOBI-KU melalui mobile team yang di gagas oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kukar Dafip Haryanto.

Menurutnya, dukungan itu diberikan karena LOBI-KU mempunyai

tujuan untuk percepatan penerapan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) di seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD).

Setiap OPD lanjut Totok, pastinya punya grand design dan aplikasi. Maka dari itu, berkaitan dengan banyaknya aplikasi di setiap OPD, Bupati Kabupaten Kukar Edi Damansyah sudah menginstruksikan agar semua aplikasi harus terintegrasi dibawah kendali Diskominfo Kukar.

“Mengapa, karena aplikasi merupakan instrumen yang dapat membantu penyelenggaraan pemerintahan. Oleh karenanya, sifat dari aplikasi harus terkoneksi dan terintegrasi,” ungkapnya, Kamis (20/10/2022).

Pun demikian, ia meminta agar semua OPD yang ada di Kabupaten Kukar bisa mengembangkan sumber daya manusia (SDM) untuk kemajuan dan percepatan transformasi digital.

Tidak tanpa sebab hal itu diutarakan Totok, namun karena ia paham jika perkembangan sebuah aplikasi di setiap OPD tidak terlepas dari SDM mumpuni.

“Pesatnya perkembangan teknologi digital membuat transformasi digital tidak terelakkan. Situasi itu menuntut kita untuk terus mengembangkan SDM yang memadai seiring bertambahnya tuntutan teknologi digital saat ini,” tegasnya.

Terbentuknya Mobil Team Diskominfo Kukar untuk menyediakan layanan pendampingan, konsultasi, serta penyelesaian masalah OPD dalam percepatan implemenrasi SPBE dan mendukung tranformasi digital di Kabupaten Kukar.

Sekedar informasi, peresmian LOBI-KU yang terselenggara di Lobby Kantor Diskominfo jalan Pahlawan Kecamatan Tenggarong Kabupaten Kukar ini mengangkat tema ‘Ayo wujudkan Transformasi Digital dengan SPBE, jangan ada yang tertinggal’.

Kegiatan yang menghadirkan Kepala Diskominfo Kota Samarinda

Aji Syarif Hidayatullah dan Ketua Gugus Tugas Kukar Idaman Muhammad Suria Irfani ini merupakan proyek perubahan dalam kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Pimpinan II Lembaga Administrasi Negara RI milik Kepala Diskominfo Kukar Dafip Haryanto. (*Dey/ADV/KominfoKukar*)